

► **Altmärker Solarstrom GmbH** Klötzer Straße 34b 38486 Klötze/ OT Kusey

Nachfolgekantor GmbH  
Am Leitz-Park 4

35578 Wetzlar

► **Altmärker Solarstrom GmbH**  
Klötzer Straße 34b  
38486 Klötze/ OT Kusey  
► **Tel.:** 039005/93080  
**Fax:** 039005/930820  
► **E-Mail:** [info@altmarksolar.de](mailto:info@altmarksolar.de)  
**www.altmarksolar.de**  
**Steuernummer** 106/108/02082  
► **Amtsgericht Stendal**  
HRB 4698  
► **Ust.-IdNr.:** DE 240276289  
**Sparkasse Altmark West**  
**IBAN:** DE07 8105 5555 3020 0086 45  
**BIC:** NOLADE21SAW  
► **BLZ:** 81055555  
**Kto.:** 3020008645

Datum:

09.12.2022

## **Empfehlungsschreiben Projekt SUGIMOTO – Veräußerung der Altmärker Solarstrom GmbH**

Sehr geehrter Herr Wissig, sehr geehrter Herr Spelkus,

gerne möchte ich mit Blick auf unsere erfolgreiche Zusammenarbeit in den vergangenen Monaten meinen persönlichen Eindruck schildern und Ihre Leistungen für andere Unternehmer aus der Verkäufersicht schildern. Auch wenn der Abschluss der Transaktion nun schon einige Wochen zurückliegt, bleibt mir das gemeinsame Projekt sehr positiv in Erinnerung.

Vorweg aber ein kurzer Überblick über meine persönliche Situation: Als Unternehmer ist es unvermeidbar, sich irgendwann mit dem Thema Nachfolge zu beschäftigen und wenn eine familieninterne Lösung aus den verschiedensten Gründen nicht absehbar ist, gilt es frühzeitig die Weichen für eine externe Nachfolgeregelung zu stellen. Nachdem wir in der Photovoltaik-Branche sehr wechselhafte Jahre mit vielen Auf's und Abs erlebten, erschien mir der aktuelle Aufschwung als optimaler Zeitpunkt, was sich schlussendlich auch bewahrheitet hat. Besonders wichtig war mir immer, dass meine Mitarbeiter, die mich über Jahre hinweg erfolgreich begleitet haben, auch in Zukunft in guten Händen zu wissen. Schließlich habe ich im Herbst des Jahres 2021 den Schritt gewagt und mich auf die Suche nach einem spezialisierten Berater gemacht, der mich auf diesem Weg unterstützt.

Voll allen Anbietern externer Nachfolgeberatung, mit denen ich im Austausch stand, überzeugte mich die Nachfolgekantor GmbH auf Anhieb am meisten. Der erste Kontakt war sehr freundlich und ich fühlte mich bei Ihnen umgehend in besten Händen. Ihre Erfahrung darin, auf anonymer Basis die Suche nach einem potenziellen Käufer zu beginnen und gar Angebote einzuholen, ohne meine Identität offenzulegen, fand ich sehr charmant und für dieses Thema besonders wichtig. Ich konnte mir sicher sein, dass zunächst kein Marktteilnehmer und kein Mitarbeiter von meiner Verkaufsabsicht erfährt und ich dennoch schnell einen Überblick erhalte, wer Interesse hat, mein Unternehmen zu welchen Konditionen zu kaufen.

Auch die Konditionen der Zusammenarbeit wurden von Beginn an sehr transparent kommuniziert, sodass wir uns schnell einig wurden und das Projekt SUGIMOTO mit einem guten Gefühl und voller Zuversicht Mitte November 2021 startete.

Als ich schließlich Sie, liebe Herren Wissig und Spelkus, erstmals bei mir vor Ort in Kusey persönlich kennenlernte, wusste ich meine Entscheidung, mit Ihnen den Prozess zu beginnen, schnell als die richtige bestätigt. Die Zusammenarbeit mit Ihnen hat mir – trotz aller Professionalität und Wichtigkeit – stets große Freude bereitet und auch heute weiß ich Ihre Kompetenz während der gesamten Projektphasen zu schätzen. Sie haben mich auf jeden wichtigen Schritt im Prozess immer bestens vorbereitet und ich bin davon überzeugt, dass wir so gemeinsam den bestmöglichen Weg für mich und mein Unternehmen gegangen sind. Besonders angetan war ich von Ihren wöchentlichen Statusberichten, in denen Sie mich über all die Monate auf dem Laufenden gehalten haben – auch, wenn wir aufgrund Ihrer Erreichbarkeit auch abseits der „gewöhnlichen Geschäftszeiten“ und unseres regelmäßigen telefonischen Austauschs ohnehin einen heißen und persönlich Draht zueinander hatten. Die gemeinsame Arbeit war über den gesamten Projektverlauf von im Endeffekt nur rund 9 Monaten zielorientiert, effizient und geprägt von einem vertrauensvollen und ehrlichen Miteinander.

Rückblickend kann ich sagen, dass ich die Entscheidung, mich beim Unternehmensverkauf von der Nachfolgekantor GmbH begleiten zu lassen, zu keinem Zeitpunkt bereue. Im Gegenteil bin ich froh, ein harmonisches Team von zwei jungen und in ihrem Gebiet hochkompetenten Menschen wie Herrn Wissig und Herrn Spelkus an meiner Seite zu wissen, mit denen ich noch heute einen guten Kontakt halten kann.

Mit dem nun erfolgten Schritt weiß ich mein Lebenswerk und meine Mitarbeiter in guten Händen und ich bin mir sicher, dass ich nach einer erfolgreichen Übergangsphase loslassen kann.

Ich möchte mich ganz herzlich bei Herrn Wissig und Herrn Spelkus, aber auch beim gesamten Team des Nachfolgekantors, für die professionelle Zusammenarbeit bedanken. Ich wünsche Ihnen für die Zukunft alles Gute – sowohl privat als auch beruflich.

Mit herzlichen Grüßen



Dirk Stehr